



甲斐市立玉幡小学校 令和2年度 学校だより 第16号

# チーム玉幡

令和2年9月30日

学校長 丸茂和也

## ♪ みんなでつなげ 協力 笑顔 絆のたすき ♪

9月26日（土）早朝より小雨がばらついて、心配をおかけしましたが、開会式を終える頃には雨も大分止み、ほどよく涼しい運動会のやりやすい天気となりました。午後には運動会を終わるのを待っていたかのように強めの雨が見られました。子供たちの練習への真剣さや懸ける思いが天に通じたのではと思いました。開会式ではまず「誓いの言葉」で、赤組リーダー原優二郎さん、白組リーダー磯部舜也さん、そして6年生を中心とした各色の力強い宣誓に、子供たち全員のやる気を感じました。



朝一番 団結を深める6年生



紅蓮華（1，2年）①



紅蓮華（1，2年）②



まわって つないで（2年）



よーい☆ドン（1年）



キッズ・リライ 2020（3，4年）①



キッズ・リライ 2020（3，4年）②



甲斐市のお宝、ハコびます（3年）



心をつなぎ 玉小を駆けろ 4年生！！

今年は健康安全を大切にするために、3密を避けて行動する、手洗いの徹底等をまず行うことを前提にしながらの演技・競技となりました。制限ある中ではありましたが、子供たち、教職員一体となって練習に励んできました。本番でも「全力で」「本気で」「あきらめない」「みんなで力を合わせて」「仲間の気持ちに込めたい」「下級生に心を伝えたい」「本物の勝利をつかみたい」そういった人としてとても大切な心が、一人一人の表情や体の動き、汗からしっかりと伝わって、とても感動しました。



バトンは続くよ どこまでも  
～ファイナルリレー～（6年）

団結の呼吸 伍の型  
社会距離拡大戦略（5年）

みんなまるかればそれで『最幸』  
（6年）



前へ～みんなと一緒に～（5、6年）①

前へ～みんなと一緒に～（5、6年）②

前へ～みんなと一緒に～（5、6年）③



色別総会（赤、白）

4月の休校中は、このような形で運動会ができるとはとても思うことができませんでした。医療従事者や研究者の皆様のご努力を始め、日本中の方々がより良い日常生活を送るために考えを出し合い、行動し、立ち向かい、その中で少しずつ光を見出しながらこの半年間が経過したように思います。その中で、制限ある中ではありましたが、例年とほとんど変わらない、いやむしろ感動的な運動会を行うことができたのは、子供たちやご家族の皆様、地域の方々、教職員を始めとする多くの人の「心」が子供たちに感動を、という目標のもとに一つになることができたからだと感じています。人の心は尊く有難いものであると改めて感じています。保護者の皆様には、たくさんのご理解ご支援、そしてお心をいただき、改めて御礼申し上げます。この経験を生かし、これからも笑顔と心のある玉幡小学校を目指して、努力していきたいと思ひます。本当にありがとうございました。これからもよろしくお願ひいたします。

## ♪ 健康観察 改めてお願ひします ♪ ～秋を、修学旅行を前に～

時は10月になろうとして、気候もだんだん秋らしくなり、今年度も後半を迎えます。日々の検温を始めとする健康観察にご協力いただき感謝します。当たり前でない有難い日常を継続するために、これからも日々の検温、健康観察等について改めてお願ひを申し上げます。

また6年生のご家庭には「修学旅行に向けての体調管理に関するお願ひ」を配布しました。子供たちの細かな健康状態やご家族の健康の様子についてもお伺ひします。日頃のご協力に感謝すると共に、改めて健康観察や健康維持のための取り組みをよろしくお願ひいたします。